



Nr. 68 / 30. Juni 2022

Neue Abgeordnete im Schleswig-Holsteinischen Landtag

Nach der Regierungsbildung haben gegenüber der Landtagspräsidentin sechs Abgeordnete ihren Rücktritt als Abgeordnete des Schleswig-Holsteinischen Landtages erklärt. Der Landeswahlleiter hat sechs Nachrückerinnen und Nachrücker festgestellt. Zu Beginn des heutigen zweiten Plenartages werden durch Landtagspräsidentin Kristina Herbst fünf nachrückende Abgeordnete verpflichtet. Die Verpflichtung eines weiteren neuen Abgeordneten erfolgt nach der Sommerpause.

- Für den ausgeschiedenen Abgeordneten Johannes Callsen (CDU) die Abgeordnete Katja Rathje-Hoffmann
- Für den ausgeschiedenen Abgeordneten Dr. Otto Carstens (CDU) die Abgeordnete Cornelia Schmachtenberg
- Für den ausgeschiedenen Abgeordneten Tobias von der Heide (CDU) die Abgeordnete Anette Röttger
- Für den ausgeschiedenen Abgeordneten Joschka Knuth (Bündnis 90/Die Grünen) die Abgeordnete Bettina Braun
- Für die ausgeschiedene Abgeordnete Monika Heinold (Bündnis 90/Die Grünen) die Abgeordnete Ulrike Täck

Nach der sitzungsfreien Zeit:

- Für die ausgeschiedene Abgeordnete Aminata Touré (Bündnis 90/Die Grünen) der Abgeordnete Oliver Brandt